

Accompagner le pape par notre prière et notre affection

« Je prie pour Sa Sainteté, pour toutes ses intentions. Et je demande à Dieu de l'accompagner, de le remplir de sa lumière et de le remplir davantage encore de sérénité. »
Déclaration de Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, le 1er avril.

1 avr. 2005

Au milieu de la paix que nous a toujours transmise le Saint Père, nous vivons des heures d'angoisse pour la santé de notre très cher pape Jean Paul II.

J'ai appris qu'aujourd'hui encore, il a voulu prier le Chemin de Croix, et il a voulu de nouveau méditer sur les souffrances de notre Seigneur.

Nous nous unissons aux prières du pape, qui nous laisse un témoignage de sérénité dans la douleur, fruit de son union au Christ.

Je prie pour Sa Sainteté, pour toutes ses intentions. Et je demande à Dieu de l'accompagner, de le remplir de sa lumière et de le remplir davantage encore de sérénité.

Je pense interpréter les intentions de nombreuses personnes en affirmant que, tout particulièrement nous les catholiques, nous voudrions être près de son lit, l'accompagner minute

après minute, ne pas nous éloigner de lui, de jour comme de nuit. Cela, nous pouvons le faire par la prière. Aujourd'hui, premier vendredi du mois, est un bon moment pour prier le Seigneur, dans l'Eucharistie, pour notre très aimé pape.

+ Javier Echevarria

Prélat de l'Opus Dei

Rome, 1-IV-2005

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/accompagner-
le-pape-par-notre-priere-et-notre-
affection/](https://opusdei.org/fr-ca/article/accompagner-le-pape-par-notre-priere-et-notre-affection/) (29 juil. 2025)